

# ようちえんだより 7月

葛尾村立葛尾幼稚園 園だより4号 平成28年6月29日

晴れたり雨が降ったりと、天気の移り変わりが多い時期になりました。晴れた日には、園児たちは暑さに負けず、朝スポに励んでいます。朝スポが始まって約1ヶ月が経ちました。毎日行うことで、スムーズに体を動かすことができるようになってきました。早く終わった子は、雲梯や鉄棒に取り組んでいます。その成果も見られ、雲梯をクリアした園児もいます。また、準備や片付けもみんなで協力しながら行っています。

今年は雨が少ないこともあり外で遊ぶ時間がたくさんありました。たんぼぼ組さんはブランコやスクーター、三輪車に乗ったり、砂場で遊んだりしています。ちゅうりっぷ組さんとさくら組さんは雲梯や鉄棒に挑戦したり、転がしドッジボールなどの集団遊びをしたりして楽しんでいます。

これからさらに暑くなってくると思います。園では適度に水分を摂ったり、休憩したりするなど、熱中症対策を万全にして、生活していけるように配慮していきたいと思います。



今年度から英語を教えて下さるファーディー先生です。笑顔がすてきで、子どもたちもすぐに慣れ、EnglishTimeを楽しんでいます。

今年度の出前おはなし会は6月・9月・12月の計3回を予定しています。いつもと違う読み聞かせの雰囲気子どもたちは真剣です。



交流保育も始まりました。月ごとに場所を変えて行います。1回目は葛尾幼稚園で行いました。一緒に朝スポをしたり、ブランコをしたりして遊びました。これからの園児たちの関わりが楽しみです。

## お願い

7月からプール遊びが始まります。

水着や右の図のようなタオル、それらを入れるビニール製のバッグの準備をお願いいたします。

持ち物には必ず記名をし、持たせてください。

